
令和４年度 学校関係者評価書 

越前町立四ヶ浦小学校 学校関係者評価委員会 

 

 

・タブレットを使った授業が多いので字を書く事が少ないのかなと心配しまし

たが、書く授業も行っているとの事で、今後も４つの力(読む、聞く、書く、話す)

がつくようご指導の程お願いします。 

・自ら学ぶ力が子供達の身についていると思います。このまま続けていってい

ただけると有難いです。 

・話し合いに参加していない子へのフォローを宜しくお願いします。 

・ICT の活用などで、授業内容に限らない興味・関心を引き出していけると

良いですね。 

 

・登下校時、下級生が転んだり疲れた表情をしている時に、上級生が励まして

いる姿を見て、縦割り班活動での成果が感じとられてとても良かったです。 

・いじめや悩みは、団体生活をしている中ではどうしても起こり得ると思うの

で、今後も未然防止、早期発見に努めて下さい。 
 

 

・元気な子の取り組みの中で、今後の改善策として６年間の「体育ファイル」

を作成するとの事で、子供達の成長記録を目に見える形で示す事はとても良

いと思います。 

・以前と比べると、ここ一、二年は子供達が元気がないのかなと感じていまし

たが、コロナが影響しているのかなと思うので、これからも見守っていきたいと

思います。 

・メディアの使用については保護者の協力が不可欠だと思うのですが、保護

者への啓発活動を定期的に行っていく旨改善策の中に示されているので、

継続して行って下さい。 
 

 

 

  

・学校関係者と共に、地域の人達も協力しあって子供達の安全確保に努めて

いる姿を以前から見ていて、とても有り難いと思っています。今後ともご協力

の程お願い致します。 

・業務時間について、超過勤務が去年より２時間程削減されているとの事で、

かなり努力されていると思います。ただ詳細まではこちらで判断できないので

今後も内部目標として取り組んで下さい。 
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